

Об уголовно-правовых средствах борьбы с незаконным оборотом наркотиков в Республике Колумбии

Шестак Виктор Анатольевич,

профессор кафедры уголовного права, уголовного процесса и криминалистики Московского государственного института международных отношений (Университет) Министерства иностранных дел Российской Федерации (МГИМО), доктор юридических наук, доцент (г. Москва)
shestak.v.a@mgimo.ru

Цыганова Анна Сергеевна,

студент 3-го курса международно-правового факультета Московского государственного института международных отношений (Университет) Министерства иностранных дел Российской Федерации (МГИМО) (г. Москва)
tsyganova.anna.1998@yandex.ru

Авторами исследуются отдельные вопросы формирования колумбийскими законодателями уголовно-правовых средств борьбы с незаконным оборотом наркотиков. Оценивается достаточность мер уголовно-правового регулирования в сфере противодействия незаконным культивации, производству и распространению, сбыту наркотиков в современных условиях. Рассматриваются особенности некоторых признаков составов наркопреступлений в уголовном законодательстве Республики Колумбии.

Ключевые слова: уголовный закон, уголовно-правовые средства борьбы, незаконный оборот наркотиков, противодействие преступлениям, предупреждение преступлений, Республика Колумбия.

On Criminal Law Means of Combating Illicit Trafficking in Drugs in the Republic of Colombia

Shestak Viktor A.

Professor of the Department of Criminal Law, Criminal Procedure and Criminalistics of the Moscow State Institute of International Relations (University) of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation (MGIMO University) LL.D., Associate Professor (Moscow)

Tsyganova Anna S.

3rd year Student of the International Law Faculty of the Moscow State Institute of International Relations (University) of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation (MGIMO University) (Moscow)

The authors investigate certain issues of the formation by Colombian lawmakers of criminal law means of combating drug trafficking. The adequacy of measures of criminal law regulation in the field of combating illegal cultivation, production and distribution, sale of drugs in modern conditions is assessed. The features of some features of the structure of drug crimes in the criminal law of the Republic of Colombia are considered.

Keywords: criminal law, criminal law remedies, drug trafficking, counteraction to crimes, crime prevention, Republic of Colombia.